



8.3.

La Prensa, Domingo 26 de Agosto de 1973

Curicó

685068

EN LOS 85 AÑOS DE LA 3^a CIA. DE BOMBEROS.—

Historiador y Bombero

Dos meses justos después de la fundación de la Primera Compañía y, por consiguiente, del Cuerpo de Bomberos de Curicó, se funda el 23 de agosto de 1888 la Tercera Compañía.

En su Acta de fundación se lee: "Es una necesidad generalmente sentida el establecimiento de una Tercera Compañía de Bomberos de hachas y escaleras, que venga a completar las ya formadas en la ciudad. Sin una Compañía de esta clase, el Cuerpo de Bomberos de Curicó no tendría los elementos necesarios para hacer frente eficientemente a los siniestros que puedan sobrevenir. La Compañía de hachas y escaleras se establecerá bajo condiciones enteramente democráticas, no tendrá auxiliares y su directorio será nombrado a voluntad de los miembros de ella. Para hacer más provechosa su organización se establecerá un Club, donde los socios encuentren las distracciones necesarias".

El primer Capitán de la Tercera Compañía fue don Tomás Guevara Sáez, distinguido profesor de castellano, ex combatiente de la Guerra del '79 y autor de la primera "Historia de Curicó", publicada en Santiago en el año 1900. Túne, pues, esta Compañía el insigne honor de contar entre sus fundadores a un hombre que goza de gran prestigio, no sólo en el campo de la educación nacional, sino a nivel continental como notable historiografo.

Hemos escrito esta breve nota para rendir en este aniversario un modesto tributo al dedicación al pecciar varón que fuera el primero en investigar y sacar a luz el enjundioso pasado de esta zona. O.R.M.



Historiador y bombero [artículo] O.R.M.

Libros y documentos

AUTORÍA

O.R.M.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historiador y bombero [artículo] O.R.M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)